



**In Sauren Gurken Zeiten kann jeder Cent helfen.**  
**Caritas &**

**Gurkenglas suchen – Etikett aufkleben – mit Kleingeld Leben retten.** Gefülltes Glas einfach in der nächsten BAWAG P.S.K. und Postfiliale kostenfrei abgeben. Kennwort und Spendenkonto: **Spendenglas gegen den Hunger!** IBAN AT92 6000 0000 0770 0004

**BAWAG PSK** **Post**

Vor dem Ausdrucken Ihres persönlichen Etiketts bitte Ihren Vornamen auf der punktierten Linie eintragen, ausschneiden und aufkleben!

## Caritas&Du können helfen

Millionen Menschen hungern, mit nur 7 Euro können Sie ein Kind einen Monat lang mit Lebensmitteln versorgen.

### So einfach funktioniert Leben retten:

1. Gurkenglas suchen
2. Etikett aufkleben
3. einen guten Standort finden
4. täglich Kleingeld einwerfen
5. erzählen Sie Ihren Freunden auf facebook vom Gurkenglas oder nehmen Sie es mit ins Büro
6. und bis Ende September in einer BAWAG P.S.K. und Postfiliale kostenfrei abgeben oder Sammelergebnis auf das Spendenkonto IBAN: AT92 6000 0000 0770 0004 überweisen.

**Kennwort: Spendenglas gegen den Hunger**

### Suchen Sie Ihren persönlichen Grund, um Geld in Ihr Gurkenglas zu werfen! Beispiele dazu:

- alle Cent-Münzen ins Glas geben
- 50 Cent pro Schimpfwort und Streiterei einwerfen
- je nach Wert des Einkaufes wird ein Teil ins Gurkenglas gespendet
- täglich einen Euro für die Kinder im Nahen Osten und Afrika geben
- eine kleine Münze vom Taschengeld, wenn ich ein Eis bekomme
- pro Schachtel Zigaretten oder pro Tafel Schokolade einen Euro
- wenn ich meinen Sport nicht mache, spende ich drei Euro



Ein Gurkenglas fasst Kupfermünzen im Wert von rund 21 Euro – Essen für drei Monate!!!